

用語解説

* ケアカンファレンス…ケアマネージャーを中心として、介護サービスの利用者や家族、ヘルパーや理学療法士、デイサービス担当者、医師等が集まり、適切なケアプランを作成するための意見交換会。



に、安心情報の配信内容の充実も図っていく。

【足立のものづくり】を全国に発信せよ

【問】近隣区の企業・関係機関・団体等呼び込んだ、大規模な産業展・見本市等の区内開催実現に向けた進捗状況を伺う。

【産業経済】区内開催の実現に向け、部内に検討チームを立ち上げ検討していく。既に、区内に支店のある信用金庫で独自のビジネスフェアが行われており、「足立区しんきん協議会」との意見交換会の中で、参考資料の提供を受ける等協議をしている。



公明党

岡安 たかし 議員

新たな保育システムの構築を！ 発達支援センター整備に 全力を！

今後とも、私立幼稚園に協力

3歳からの幼稚園へ誘導する仕組みを構築せよ

【問】3歳未満保育の施設を利用している場合、3歳から認可園を希望しても確実に入れる保証がないため、1〜2歳で早めに認可園に申込み、倍率が高くなっている一面がある。私立幼稚園とも連携し、3歳からのスムーズな保育移行を保証した新たな仕組みがでないか。

【子ども】足立区の待機児童の多くは3歳未満児であり、3歳から幼稚園に安心して移行できる仕組みができれば、就労世帯でも「区認定保育室等から幼稚園へ」の選択が可能と考える。



日本共産党

ぬかが 和子 議員

日本共産党足立区議団

不況から区民生活をまもれ!!

不況から区民生活を守るため正規雇用を拡大せよ

【問】可能な限り、緊急雇用から正規雇用へ移行するとともに、区も正規雇用を拡大する必要がありと思うがどうか。

【産業経済】緊急雇用事業の一部は、区単独事業として継続が見込まれるものもある。

また、医療事務等の講座によりスキルを身につけ、正規雇用拡大を図っていく。

【問】登記制度の随時受付、手続きの簡素化を図るとともに、担当課と契約課が情報をフィードバックし、制度の普及・拡大を図るべきと思うがどうか。

【総務】主管課と連携をより密にし、小規模事業者への発注拡大を図っていく。

【問】特別養護老人ホーム増設を
【問】特別養護老人ホーム設置について、公有地の積極活用を図り、計画の前倒しと、積極的な増設目標を持つべきと思うがどうか。

また、退院時ケアカンファレンスについて、医療機関に協力を要請し、区の要介護者に広げるとともに、ケアマネージャーが取り組む実践例等を紹介・普及すべきと思うがどうか。

【福祉】平成23年度1カ所開設予定である。都営住宅の建替え等、あらゆる機会を捉えて前倒しを図るよう、第5期介護保険事業計画に盛り込んでいく。

また、足立区医師会と協働し、退院時ケアカンファレンスを含め、介護サービス向上に努めるとともに、足立区介護サービス事業者連絡協議会居宅介護支援部会と協働し、先進事例を事業者連絡会等の場で紹介していく。

沿道緑化で大気汚染の改善を

【問】環七・東武線等のグリーンベルト化を働きかけ、大気汚染改善を進めるべきではないか。

【問】環七・東武線等のグリーンベルト化を働きかけ、大気汚染改善を進めるべきではないか。

また、足立区医師会と協働し、退院時ケアカンファレンスを含め、介護サービス向上に努めるとともに、足立区介護サービス事業者連絡協議会居宅介護支援部会と協働し、先進事例を事業者連絡会等の場で紹介していく。

沿道緑化で大気汚染の改善を

【問】環七・東武線等のグリーンベルト化を働きかけ、大気汚染改善を進めるべきではないか。



【問】環七・東武線等のグリーンベルト化を働きかけ、大気汚染改善を進めるべきではないか。

また、足立区医師会と協働し、退院時ケアカンファレンスを含め、介護サービス向上に努めるとともに、足立区介護サービス事業者連絡協議会居宅介護支援部会と協働し、先進事例を事業者連絡会等の場で紹介していく。

沿道緑化で大気汚染の改善を

【問】環七・東武線等のグリーンベルト化を働きかけ、大気汚染改善を進めるべきではないか。

【問】環七・東武線等のグリーンベルト化を働きかけ、大気汚染改善を進めるべきではないか。

また、足立区医師会と協働し、退院時ケアカンファレンスを含め、介護サービス向上に努めるとともに、足立区介護サービス事業者連絡協議会居宅介護支援部会と協働し、先進事例を事業者連絡会等の場で紹介していく。

沿道緑化で大気汚染の改善を

【問】環七・東武線等のグリーンベルト化を働きかけ、大気汚染改善を進めるべきではないか。

【問】環七・東武線等のグリーンベルト化を働きかけ、大気汚染改善を進めるべきではないか。

また、足立区医師会と協働し、退院時ケアカンファレンスを含め、介護サービス向上に努めるとともに、足立区介護サービス事業者連絡協議会居宅介護支援部会と協働し、先進事例を事業者連絡会等の場で紹介していく。

沿道緑化で大気汚染の改善を

【問】環七・東武線等のグリーンベルト化を働きかけ、大気汚染改善を進めるべきではないか。



日本共産党

さとう 純子 議員

足立区で孤独死をださない 取り組みを

自治体が孤独死対策に取り組むことは重要な課題である

【問】孤独死は、今日の高齢者がおかれている状況を象徴的に示す問題であり、政治的責任が



民主党

米山 やすし 議員

事業仕分けで財源を作り、 保育園、学校、奨学金の 充実をはかる！

足立区議会民主党

把握をすべきかどうか。

【福祉】孤独死は、人としての尊厳を損ないかねない痛ましい事態である。地域団体や関係機関等と協働し、「孤独死ゼロ」を目指していく。

また、孤独死件数と実態把握に取り組み、その過程において孤独死の「定義」をしていく。

援助者を配置した住宅整備を

【問】ケアハウスの整備を、UR(都市再生機構)住宅等の建替えに合わせて関係機関と連携



し、促進すべきかどうか。

【都市整備】福祉部と連携し、UR住宅や都営住宅の建替えの際、必要に応じてUR及び都に働きかけていく。

財政危機意識を区民と共有せよ

【問】区は厳しい財政状況と言

【問】区は厳しい財政状況と言

【問】区は厳しい財政状況と言

【問】区は厳しい財政状況と言

【問】区は厳しい財政状況と言

【問】区は厳しい財政状況と言

【問】区は厳しい財政状況と言

【問】区は厳しい財政状況と言

【問】区は厳しい財政状況と言



【問】少子化の中、待機児対策は永遠には続かない。当区なら約1万2千名の定数確保が当面の目標と思うが、平成22年4月入所の待機児数見込みと、「待機児ゼロ」への区の意欲を伺う。

【子ども】待機児数は前年4月を上回ると見込んでいる。平成22年度に定員を405名増員し、